



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Es tradicional, a través de los años, los lustros y los decenios, que cada vez que en un terreno beisbolero se encuentren "Habana" y "Almendares" el público divida su simpatía en dos grandes partes.

Sin embargo, hubo un momento el pasado domingo, cuando jugaban "Leones" y "Alacranes" que los espectadores llevaron su preferencia a un solo lado. Y no fué a la de los azules, precisamente.

Y la chifla, no era, desde luego a los umpires.

X X X

Así hablaba, no Zoroastro, sino un fanático beisbolero, a la puerta del Stadium, después de la jornada dominical.

—¡Vaya una manera de comportarse la de estos azules! Dieron palos al principio, pero a la larga perdieron.

Seguramente, este ciudadano se refería al hecho de que el "Almendares" comenzó bateándole duramente a Mizell y al final fué derrotado por el Habana.

X X X

Distintos conceptos de la noticia.

Durante los hechos ocurridos el domingo en el Stadium del Cerro, el Canal 4 captó todos los portadores.

La C. M. Q optó por retirarse del aire.

X X X

Preparan duros ataques al Vicepresidente.

Desde luego, no se trata de "Felo" Guas. El Vice que está en salmuera es Mr. Nixon, que ocupa dicha alta investidura en los Estados Unidos.

Los demócratas están preparando su ofensiva por si el segundo de abordó quiere sustituir al Comandante.

Dice un cable que el Embajador Campa agasajó en Washington a la misión de los Estados Unidos que defiende a Cuba.

Pero ¿cómo? ¿En Washington hay una misión que defiende a Cuba? Pues que embarque para acá lo más pronto posible.

X X X

La institución médica norteamericana que ha nombrado a Batista Doctor Honoris Causa en Humanidades es la misma en la cual estudió el sabio cubano Finlay, el más implacable luchador contra la "fiebre amarilla".

¡Como cambian las cosas!

X X X

Antes de ayer hubo elecciones entre las empleadas del Ten Cents y se asegura que éstas se parecieron mucho a los llamados comicios de noviembre del pasado año, que también fueron unas elecciones de Ten Cents.

¡O de a dos por medio!

X X X

Ayer se celebró la última sesión de este año del Ayuntamiento de La Habana, que, según hemos leído, recesará hasta febrero de 1956.

Eso sí es un verdadero descanso retribuido de los señores concejales.

X X X

En su afán de que haya tranquilidad, al menos en los días de Pascuas, Batista ha hecho un llamamiento a los padres de familia.

Por lo visto, ahora el lío es de padre... De padre y muy señor mío.

X X X

Y ha dicho Lin Yu Tang: "Lo más sagrado para el hombre es ver a otro caído en el suelo, en estado de indefensión".

*Mi día 6/55*

PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA